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本报讯（郑报全媒体记
者 张昕） 10月19日，省委常
委、市委书记安伟会见诺贝尔
医学与生物学奖获得者爱德
华·莫泽等专家学者一行，就加
强科研合作进行交流，达成广
泛共识。

安伟代表市委、市政府向
爱德华·莫泽等专家学者的到

来表示欢迎，并介绍了郑州经
济社会发展情况。他说，郑州
是中国八大古都和九大国家中
心城市之一，近年来经济社会
快速发展，人口持续集聚，居民
消费活跃，城市活力不断增
强。当前，郑州正在深入贯彻
落实习近平总书记视察河南及
郑州重要讲话重要指示精神，

按照省委、省政府部署，加
快推进中原医学科学城建
设，积极携手世界一流医学
人才推进生物医药大健康
产业发展取得新突破。郑
州将努力打造一流环境、一
流平台，为更多世界一流医
学科研团队、人才来郑开展
创新活动提供优质服务和

充分保障，以国际化的视野
和一流创新平台体系加快
培育医学创新生态，更好造
福人民、共赢美好未来。

爱德华·莫泽表示，再
次来到郑州，感觉城市更加
美丽、更有活力。近年来，
郑州持续加大生物医药、生
物科技领域投入，取得了良

好发展成效。希望能够进
一步加强交流合作，在人才
引育、科技创新、成果转化
等方面取得更多国际化的
合作成果，携手为人类生命
健康作出更大贡献。

市领导虎强，郑州工程
技术学院党委书记甘勇、院
长白仲虎参加会见。

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 王际宾 翟宝宽）
10月19日，市长何雄主持召
开专题会议，研究部署全市
国家综合货运枢纽补链强链
工作，强调要完整、准确、全
面贯彻新发展理念，积极融
入新发展格局，立足提升货
运枢纽承载能力，锚定目标、
加压奋进，全力推进补链强
链各项工作，加快完善多式

联运链条，着力提升产业链
供应链韧性和安全水平，加
快建设国际物流中心和国
际性综合交通枢纽城市。

何雄指出，实施国家综
合货运枢纽补链强链，是国家
为加快构建现代化高质量国
家综合立体交通网，做出的重
大决策部署。各级各部门要
深刻认识国家综合货运枢纽
补链强链工作的重要意义，切

实提高政治站位，增强大局意
识，以高度的政治责任感承担
起国家赋予的使命担当，打
造互联互通、高效便利的综
合货运枢纽体系，为保障国
家重大战略、辐射带动区域
高质量发展作出更大贡献。

何雄强调，郑州入选首
批国家综合货运枢纽补链强
链创建城市，是提升我市综
合交通枢纽能级、完善供应

链产业链价值链的重大机
遇。要锚定目标，重点围绕
“双核双链”，以国际航空货
运枢纽、国际陆港建设为核
心，延伸和加强陆空联运、公
铁联运两大多式联运链条，
着力打造和提升陆空联运
型、公铁联运型两类综合货
运枢纽。要加快进度，定期
对重点项目现场调研、现场
办公，协调解决推进过程中

的难点、堵点问题，推动前期
项目早日开工、在建项目提
速提效，确保完成年度目标
任务。要完善机制，严格落
实周例会、月通报、季总结、
约谈督导等工作制度，加强
沟通对接，争取政策支持，
落实责任分工，确保国家综
合货运枢纽补链强链工作
高质高效推进。

马志峰参加。

市政府召开专题会议研究国家综合货运枢纽补链强链工作

深化认识锚定目标全力补链强链
加快建设国际物流中心和国际性综合交通枢纽城市

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 王治）近日，
市委副书记、政法委书记
吕挺琳来到高新区，调研第
二批学习贯彻习近平新时
代中国特色社会主义思想
主题教育开展情况。

在高新区政务服务中
心，吕挺琳深入了解主题教
育开展情况，要求认真学习
领会习近平新时代中国特
色社会主义思想的科学体
系、精髓要义、实践要求，进
一步探索实践更多便民惠
民服务功能，让群众办事更
便捷更舒心。在亿达科技
新城发展有限公司，吕挺琳
与企业负责人交流，勉励企
业坚持党建工作与企业发
展“两手抓”，努力实现党建
工作和业务工作双融合双
促进。在市公安局高新区
分局，吕挺琳实地察看情报
指挥调度中心运行情况，听
取主题教育开展情况，要求
深入群众做好为民服务、化
解矛盾、破解难题等工作，让

群众切身感受到主题教育
带来的实实在在变化。在
石佛办事处欢河村，吕挺琳
与社区工作人员沟通交流，
鼓励大家树牢宗旨意识，坚
守为民情怀，用心用情用力
为群众办实事、解难题。

调研中，吕挺琳指出，
开展好主题教育是当前一
项重大政治任务，要深刻理
解习近平新时代中国特色
社会主义思想的核心要义，
严格落实“学思想、强党性、
重实践、建新功”总要求，在
以学铸魂、以学增智、以学正
风、以学促干上狠下功夫，努
力将学习成果转化为发展
成效。要坚持学与做结合，
以主题教育促进中心工作
提升、以中心工作成效检验
主题教育成果、以实干实绩
推动主题教育走深走实。
要坚持查与改结合，系统梳
理调研掌握的、群众反映强
烈的、工作实践发现的问题，
精准开展问题整改，奋力书
写让党和人民满意的答卷。

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 张玉东） 10月 18
日上午，市委常委、统战部长
黄卿到上街区实地调研企业
生产、产业发展、基层党建等
工作。

在隆平高科(河南)玉米
创新中心、河南天马新材料
股份有限公司，黄卿详细了
解企业项目建设、研究成果、
代表性产品销售等情况，详
细询问企业发展过程中所面

临的难点和诉求，围绕助力
企业发展、推进高质量发展
等，与相关负责人互动交流。

在济源路街道办事处三
湾街社区，黄卿详细了解服
务中心基层党建网格化治理
工作开展情况。黄卿表示，
要切实发挥好党群服务中心
作用，树立“以人民为中心”
的理念，把党的建设落脚点
放在服务发展、服务群众上，
要推动基层工作不断加强，

引领基层治理不断增效。
在随后召开的座谈会

上，黄卿听取上街区主题教
育进展情况的汇报。黄卿指
出，要努力把主题教育的学
习成效，转化为奋进新征程、
建功新时代的强大动力，真
正做到主题教育和基层工作
两手抓，以高标准开展主题
教育保障高质量发展，进一
步提升人民群众的获得感和
幸福感。

安伟会见诺贝尔医学与生物学奖
获得者爱德华·莫泽一行

市领导到高新区调研主题教育开展情况
以实干实绩推动
主题教育走深走实

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 孙亚文）近日，市委
常委、市委秘书长虎强到市机
关事务中心调研并召开座谈
会，围绕深入开展学习贯彻
习近平新时代中国特色社会
主义思想主题教育，深化机关
事务专项改革进行研究指导。

虎强表示，要强化目标
规划，围绕构建“大后勤、大
服务、大保障”工作格局，立

足当前、着眼长远，远近结合
制定路线、谋划任务，以制度
推进工作落实；要强化问题
研究，结合主题教育，坚持开
门抓教育，深入调查研究，努
力破解痛点、难点、堵点问
题，确保群众有实实在在的
获得感；要强化梳理统筹，树
立一盘棋思想，准确把握新
时期管理工作的新形势、新
任务，全面重塑新内容、新标

准，细化量化重点任务，全面
复盘改革进展，积极推进机
关规范绿色运行；要强化“三
标”引领，切实对标找差，盯
全局、抓具体，切实发挥高效
服务党政机关的后勤保障作
用；要持续不断抓班子、带队
伍，强管理、树形象，确保专
项改革工作再上新台阶，为
加快郑州国家中心城市现代
化建设作出新的更大贡献。

市领导到上街区调研主题教育等工作开展情况
以高标准开展主题教育保障高质量发展

市领导到市机关事务中心调研
深入开展主题教育 深化机关事务改革


